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Тема дня

Александр Инкин, предприниматель:
- Развитие малого и среднего бизнеса в городах очень важно. Мы платим налоги и
пополняем городскую казну. Но не всегда в муниципалитетах предпринимателям дают
зелёный свет. Этой деятельностью занимаюсь не один год и все проблемы знаю.
Получить разрешение на аренду земли, перевести жилое помещение в нежилое, ввести
объект в эксплуатацию… Чтобы это сделать, приходится ходить из кабинета в кабинет,
чиновники находят различные причины, чтобы затянуть сроки подписания документов.
Непросто порой попасть на приём к руководителям отделов и учреждений.

  

В последнее время работать стало проще. Глава города Д.В. Холин идёт нам навстречу
и старается оперативно решать вопросы. Несколько месяцев мне не удавалось получить
документы на введение нового объекта в эксплуатацию. Встретился с главой буквально
на крыльце администрации перед началом рабочего дня. И уже через несколько недель
держал в руках пакет документов с подписями и печатями. Его телефон, думаю, знает
каждый горожанин, он открыт в «Твиттере». Конечно, все вопросы решать сам глава не
в состоянии, он даёт поручения замам и руководителям и те напрямую взаимодействуют
и добиваются результата.
И ещё об одной тенденции хотелось бы сказать. Значительное внимание стали уделять
обучению предпринимателей. Законодательство меняется, появляются новые
требования, нормы, за всем уследить сложно. Различные семинары, которые проводятся
всё чаще, хорошее подспорье. Совсем недавно прошла встреча, которую провёл
уполномоченный по защите прав предпринимателей Самарской области Е.Н. Борисов, в
ней участвовали представители налоговой службы, Роспотребнадзора, прокуратуры.
Полезной стала встреча со специалистами «ЭкоСтройРесурса». Предпринимателей
обзванивают, делают рассылки. Одним словом, отношение к нам меняется, и это на
пользу и тем, кто развивает бизнес, и городу в целом.
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